

La inauguración del Polideportivo de Shougang Hierro Perú refuerza la apuesta por el talento local y brinda un espacio para el deporte, la familia y la integración social.

El pasado martes 19 de agosto se inauguró oficialmente el **moderno Polideportivo Shougang Hierro**

Perú en San Juan de Marcona, una obra emblemática cuya construcción se inició en octubre del 2024. Con una extensión de 7.5 hectáreas, este complejo deportivo ha sido diseñado para incentivar la práctica del deporte, promover hábitos saludables y fortalecer el desarrollo integral de niños, jóvenes y adultos del distrito, en la que el salón multiusos contiene 180 butacas para los espectadores.

El polideportivo cuenta con un diseño flexible y moderno, compuesto por tres grandes áreas destinadas a diversas disciplinas. Destaca su cancha multiusos techada con dimensiones reglamentarias para futsal, vóley y básquet; un amplio espacio al aire libre con dos canchas de tenis y dos de frontón; y zonas especialmente diseñadas para juegos infantiles. Además, se han incorporado servicios higiénicos para damas caballeros, equipos audiovisuales de última generación y una pantalla para marcación de resultados, garantizando comodidad, tecnología y calidad para los usuarios.

---Discurso de inauguración---

La ceremonia de inauguración contó con la distinguida presencia de la congresista de la República, Patricia Juárez Gallegos; el consejero económico y comercial de la Embajada de la República Popular China en el Perú, señor Yao Ming; y el presidente del Directorio de Shougang Hierro Perú, señor Yao Shun.

Las autoridades pronunciaron emotivas palabras que no solo resaltaron la importancia de esta obra como un espacio para el deporte, sino también como un símbolo de esperanza y de futuro para la juventud marconina. Es mucho más que infraestructura: es la muestra tangible del compromiso firme y sostenido de Shougang Hierro Perú con la responsabilidad social, así como un testimonio vivo de la amistad y la cooperación entre Perú y China.

También participó el reconocido entrenador del semillero de fútbol "Formando al Messi Peruano", Carlos "Mágico" Gonzáles, quien resaltó el valor de contar con instalaciones de primer nivel para seguir impulsando el talento deportivo local. Tras los discursos oficiales, las autoridades se dirigieron al exterior para realizar el



Cancha Multiusos

con piso de poliuretano

para Futsal, Vóley,

Básquet, 2 canchas de

Tenis, 2 canchas de

Frontón, área de juegos

para niños y servicios

higiénicos.

tradicional rompimiento de champagne y posteriormente, dentro del complejo, efectuaron el simbólico corte de cinta que dejó inauguradas las instalaciones.

La ceremonia continuó con un animado partido de exhibición entre los niños del semillero de fútbol y un equipo conformado por representantes de la Embajada de China, el presidente del Directorio de Shougang y miembros público presente. del finalizando el encuentro emocionante con un empate 2 a 2. Más tarde, ióvenes deportistas

ofrecieron una demostración de sus habilidades, seguida de un encuentro de vóley a cargo del semillero "Formando a Lucha Fuentes de Marcona", que deleitó a todos los asistentes.

En un gesto de gratitud, los niños entregaron un presente especial a la congresista Patricia Juárez, mientras que los invitados de honor correspondieron con obseguios para los integrantes de

los semilleros, generando un emotivo momento que reflejó la unión de esfuerzos entre autoridades, empresa y comunidad en beneficio de la iuventud marconina.

El Polideportivo Shougang
Hierro Perú no solo representa
una importante inversión
en infraestructura, sino un
compromiso real con el
bienestar y desarrollo del
distrito. Esta obra será un

espacio para descubrir talentos, fomentar valores y fortalecer el espíritu deportivo, proyectando a Marcona como cuna de futuros campeones que llevarán con orgullo el nombre de su tierra y de nuestro país.





"Como congresista y marconina de nacimiento, me emociona profundamente regresar a esta tierra que me vio crecer. Mi familia vivió muchos años aquí, y guardo los mejores recuerdos de mi infancia en Marcona. Por eso, no dudé en aceptar la invitación de Shougang Hierro Perú para la inauguración de este moderno polideportivo. Este proyecto refleja la responsabilidad social de la empresa y representa un gran paso para el desarrollo integral de nuestros niños y adolescentes a través del deporte, con infraestructura de primer nivel y profesionales calificados. Estoy convencida de que de aquí surgirán futuros campeones que llenarán de orgullo a Marcona, a Ica y al Perú".

Carmen Patricia Juárez Gallegos - Congresista de la República.

"Es un honor visitar San Juan de Marcona y acompañar la inauguración del polideportivo de Shougang Hierro Perú, un claro ejemplo de cooperación exitosa entre China y Perú que, durante más de 30 años, ha impulsado el desarrollo económico y social de la región. Transmito los saludos del embajador Song Yang y nuestro reconocimiento a la empresa por su compromiso con la comunidad, reflejado en proyectos sociales, educativos, culturales y de infraestructura. Deseo que los niños de San Juan tengan las mismas oportunidades de crecer, estudiar y alcanzar el mundo, sin olvidar la grandeza de su tierra natal, al igual que la congresista Carmen Patricia Juárez, quien comparte estas raíces marconinas".

Yao Ming - Consejero Económico y Comercial, Embajada República Popular China.



"Desde 1992, cuando Shougang Hierro Perú se convirtió en la primera empresa china en instalarse en el país, hemos trabajado junto al Congreso, el Gobierno y la Embajada de China para impulsar el desarrollo de Marcona y beneficiar a su comunidad. Nuestro compromiso continúa firme: seguiremos contribuyendo al progreso de este distrito. Me alegra ver tanto talento joven y sueño con que algunos de ustedes lleguen a la selección peruana; tengan la seguridad de que la congresista Patricia Juárez y Shougang Hierro Perú siempre serán un sólido respaldo".

Yao Shun - Presidente de Directorio Shougang Hierro Perú

"En 2024 nació el semillero "Formando al Messi peruano" gracias a Shougang Hierro Perú, con el objetivo de promover el deporte y formar a nuestros niños y jóvenes en valores, disciplina y trabajo en equipo. Hemos entrenado a más de 60 menores viviendo grandes momentos, como recibir en Marcona a Universitario y Alianza Lima, e incluso lograr una histórica victoria en Matute con nuestra Sub-12. Hoy, con la inauguración del Polideportivo, confirmamos que Shougang invierte en la salud, el bienestar y el desarrollo de nuestra gente, ofreciendo un espacio donde se formarán no solo deportistas, sino personas con principios y sueños grandes. El semillero de fútbol es oro y el más importante de Marcona, en nombre de los chicos y del equipo técnico, gracias Shougang Hierro Perú por demostrar que el verdadero gol es invertir en el futuro de Marcona e Ica".

Carlos "Magico" Gonzáles - Entrenador del semillero.

